

「全力でまわりきれ！～80m走～」

初めてのカーブ、80mという距離に戸惑いながらも、すぐにコーナーの回り方のコツをつかみ、自分のコースを全力で走ることができました。1位になって嬉しい気持ちの子ども、1位になれず悔しい思いをした子ども、いろいろな思いを胸に、来年のスポーツフェスティバルを頑張りたいと新たな目標をもつことができ、心が一つ成長した3年生でした。

「和・話・輪でミックス！三原色！！」

今年度は、オーディションをして踊る場所を自分で決めました。オーディションでは、「自分の踊りをたくさんの人に見てもらいたい」とクラスの半分ぐらいの子どもたちが挑戦していました。回る方向や動きを大きくすることを意識して練習したので、当日は笑顔できれきれのダンスを披露し、満面の笑顔で退場する姿に感動しました。



「他学年の背中を見て感じたこと・・・」 <児童の感想（一部抜粋）>

他学年と一緒にスポーツフェスティバルを初めて行い、たくさんのかんじていました。

- 初めてのリレーで緊張したけれど、チームで頑張って全力で走ることができました。
- 白組で負けたけど、きずなを深めることができてうれしいです。
- 4年生の太鼓の演技を見て、「来年は、私が太鼓の音を校庭に響かせたい！」と思いました。
- 6年生の演技に感動しました。最後まで頑張っ続けていたところがすごいです。
- 全力をだして、家族のみんなに「がんばったね」と言われて、うれしい気持ちでいっぱいです。